
律政司司長會見傳媒談話內容（只有中文） 
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  以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（十二月十一日）

在選舉委員會界別分組選舉投票後與傳媒的談話內容： 

 

記者：（有關行政長官宣布不參選下任行政長官） 

 

律政司司長：我相信一定是他深思熟慮之後的決定，我們一定

尊重他的決定，也希望他可以很快把家裏的事，要處理的都處

理好。 

 

記者：擔不擔心ＦＳ（財政司司長）和ＣＳ（政務司司長）都

出來參選，會架空最高層的領導？ 

 

律政司司長：我相信無論發生甚麼事，我們的團隊都仍然會盡

心盡力去做。至於有多少位出來（參選），這由他們自己決定。  
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